

Basel, 27. November 2023

## Medienmitteilung

### Migros Porrentruy mit neuem Angebot

**Nach einem rund sechswöchigen Umbau feiert die Migros Porrentruy am 30. November die Wiedereröffnung der erweiterten, bedienten Fisch- und Fleischtheke und den Einbau einer Hausbäckerei.**

2014 wurde die Migros Porrentruy im Einkaufszentrum Esplanade eröffnet. Nach neun Jahren war es an der Zeit, die Filiale und das Sortiment zu modernisieren. Mitte Oktober haben deshalb die Umbauarbeiten begonnen. Während des gesamten Umbaus war die Filiale für die Kundschaft geöffnet und die Sortimente verfügbar. Nach knapp sechs Wochen Bauzeit können sich die Kundinnen und Kunden nun über ein modernes Einkaufserlebnis und attraktives Angebot in der Filiale freuen.

So wurde beispielsweise das Daily-Sortiment für den Sofort- und Heimkonsum im Eingangsbereich erweitert. Passend zum erweiterten Fleischsortiment steht der Kundschaft neu eine bediente Fischtheke zur Verfügung. «Die Fachmitarbeitenden beraten die Kundinnen und Kunden sehr gerne, zum Beispiel bei der Auswahl und Zubereitung der verschiedenen Fisch- und Fleischprodukte», erklärt Filialleiter Agon Thaqi. Neu ist auch die Hausbäckerei. Unter dem Label «frisch & handgemacht» werden in der Migros Porrentruy künftig knuspriges Brot, frische Butterzöpfe und verschiedene Feinbackwaren vor Ort gebacken. Schliesslich darf sich die Kundschaft auf eine grosszügigere Kassenzone mit mehreren Subito-Kassen freuen.

Nach der Eröffnung der Fisch- und Fleischtheke am 10. November und der Hausbäckerei am 24. November sind die Umbauarbeiten mit der Fertigstellung der Kassenzone am 30. November offiziell abgeschlossen. «Ich freue mich, unsere Kundinnen und Kunden ab dem 30. November wieder mit neuen Sortimenten, neuer Präsentation und hoher Servicequalität begrüssen zu dürfen», so Filialleiter Agon Thaqi.

Für weitere Informationen stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung.